

Fr., 06.12.2013

Bundespräsident gratuliert **Dem Präsidenten hat's gemundet**



Bundespräsident Joachim Gauck hat sich bei Küchenmeister Rüdiger Martens für die „tolle Arbeit“ bedankt. Foto: nn

Altenberge/Münster -

Hoher Besuch bei Rüdiger Martens: Bundespräsident Joachim Gauck schaute in der Küche vorbei, als der Altenberger zusammen mit einem großen Team das Essen für den Bundespresseball zubereitete.

Von Lukas Speckmann

Normalerweise bringt er Berufsschülern an der Adolph-Kolping-Schule in Münster das Kochen bei. Nun hat der Altenberger Küchenmeister Rüdiger Martens beim Bundespresseball im Hotel InterContinental in Berlin den Kochlöffel geschwungen – eingeladen von seinem früheren Mitschüler Thomas Kammeier, dem Küchenchef des Hotel-Restaurants „Hugos“.

Nach fünf randvollen Tagen ist Rüdiger Martens nach Altenberge zurückgekehrt – und schwärmt von dem perfekt geplanten Abend für einige Tausend Gäste. Zu Letzteren gehörten auch etliche Mitglieder der Bundesregierung – und an der Spitze

Bundespräsident Joachim Gauck, der sich nach dem Essen rund 20 Minuten Zeit nahm, um dem 140-köpfigen Küchenteam für die „tolle Arbeit“ zu danken.